
皆
様
︑
毎
日
の
業
務
を
大
変
お
疲
れ
様
で
す
︒
今
回
は
︑
山
崎
が
幹
部
社
員

と
し
て
社
長
の
言
葉
を
代
筆
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
︒
伊
田
社
長
の
言
葉
を

楽
し
み
に
し
て
い
た
皆
さ
ん
に
は
申
し
訳
あ
り
ま
せ
ん
が
︑
し
ば
し
お
付
き

合
い
く
だ
さ
い
︒

さ
て
︑
今
期
が
ス
タ
�
ト
し
て
二
カ
月
︑
あ
ら
た
め
て
︑
社
長
方
針
を
確
認

し
た
い
と
思
い
ま
す
︒

※
抜
粋

二
〇
二
四
年
八
月
　
社
長
方
針

﹁
攻
め
る
！
守
る
！
育
て
る
！
の
超
絶
徹
底
行
動
！
！
！
﹂

︻
①
攻
め
る
︼

こ
れ
だ
け
早
く
社
会
が
変
化
す
る
な
か
で
生
き
残
�
て
い
く
に
は
︑
常
に
上

昇
機
運
に
乗
る
こ
と
が
第
一
で
︑
攻
め
る
姿
勢
を
崩
し
て
は
社
会
か
ら
置
い

て
行
か
れ
ま
す
︒

世
の
中
に
な
い
新
し
い
業
態
で
︑
ク
リ
サ
ポ
な
ら
で
は
の
オ
ン
リ
�
ワ
ン
サ

�
ビ
ス
を
作
り
出
し
︑
独
自
性
の
あ
る
新
サ
�
ビ
ス
を
店
舗
展
開
し
て
い
く

こ
と
で
勝
ち
組
に
な
�
て
い
き
ま
し
�
う
︒

①
カ
�
ブ
ス
部
門

②
コ
メ
ダ
飲
食
部
門
　

︻
②
守
る
︼

今
あ
る
事
業
を
深
堀
し
て
︑
一
つ
一
つ
の
作
業
︑
サ
�
ビ
ス
の
見
直
し
︑
基

本
の
徹
底
な
ど
を
行
い
︑
仕
事
の
効
率
化
︑
業
績
へ
の
効
果
性
向
上
︑
安
定

的
に
目
標
必
達
で
き
る
事
業
に
す
る
こ
と
が
重
要
で
す
︒

①
明
光
義
塾
部
門

②
あ
し
す
と
部
門

︻
③
育
て
る
︼

三
年
後
・
五
年
後
・
十
年
後
の
未
来
を
楽
し
く
迎
え
ら
れ
る
に
は
︑
今
現
在

の
育
成
し
か
あ
り
ま
せ
ん
︒
人
を
育
て
る
︑
事
業
を
育
て
る
︑
仕
組
み
を
構

築
す
る
︑
そ
し
て
︑
三
年
後
の
未
来
は
必
ず
来
る
と
い
う
こ
と
を
念
頭
に
置

い
て
今
の
一
歩
一
歩
を
歩
む
こ
と
が
非
常
に
大
切
で
す
︒

①
シ
�
ガ
�
ナ
�
ク
ル
部
門

②
ま
ご
こ
ろ
サ
�
ビ
ス
部
門

③
ほ
の
か
み
温
泉
部
門

④
総
務
部
門 �

�
�
�
�
�
葉

株式会社クリエイティブサポート・M・C

����の�葉

コ
メ
ダ
・
あ
し
す
と
・
ま
ご
こ
ろ
・
ほ
の
か
み
は
由
紀
専
務
︑
シ
�
ガ
�
は

木
山
課
長
︑
カ
�
ブ
ス
は
若
槻
課
長
︑
明
光
・
総
務
は
山
崎
が
主
な
部
門
担

当
・
幹
部
社
員
と
し
て
︑
そ
れ
ぞ
れ
社
長
方
針
に
沿
�
て
︑
日
々
の
業
務
や

今
後
を
見
据
え
た
業
務
・
準
備
を
行
�
て
い
ま
す
︒

幹
部
社
員
は
そ
れ
ぞ
れ
個
性
や
業
務
の
進
め
方
に
違
い
が
あ
り
ま
す
が
︑

皆
︑
部
門
・
会
社
と
社
員
の
皆
さ
ん
が
よ
り
良
い
方
向
へ
進
ん
で
い
け
る
よ

う
に
考
え
て
日
々
頑
張
�
て
い
る
の
は
同
じ
で
す
︒

至
ら
な
い
点
も
あ
る
か
と
思
い
ま
す
が
︑
同
じ
方
向
を
向
き
︑
共
に
前
に
進

ん
で
い
き
た
い
と
思
�
て
い
ま
す
︒

山
崎
が
入
社
し
て
二
年
目
ぐ
ら
い
だ
�
た
と
思
い
ま
す
が
︵
当
時
は
明
光
義

塾
福
市
教
室
で
全
体
会
議
を
や
�
て
い
ま
し
た
︒
懐
か
し
い
で
す
ね
︒
︶
︑

全
体
会
議
で
伊
田
社
長
が
﹁
今
は
大
変
だ
と
思
う
が
︑
信
じ
て
つ
い
て
き
て

ほ
し
い
︒
皆
さ
ん
の
生
活
が
必
ず
良
く
な
り
ま
す
︒
﹂
と
言
わ
れ
ま
し
た
︒

そ
こ
か
ら
十
年
︑
年
間
休
日
は
数
十
日
増
え
︑
給
与
も
十
万
円
近
く
上
が
り

ま
し
た
︒

こ
れ
は
︑
も
ち
ろ
ん
経
営
者
と
し
て
の
伊
田
社
長
の
器
の
大
き
さ
が
あ
る
と

思
い
ま
す
が
︑
社
長
方
針
の
も
と
︑
全
社
員
が
頑
張
り
︑
実
績
を
上
げ
︑
会

社
を
強
く
し
て
き
た
か
ら
で
き
た
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
︒

そ
し
て
ク
リ
エ
イ
テ
�
ブ
サ
ポ
�
ト
を
今
後
さ
ら
に
よ
い
会
社
に
し
︑
社
員

の
生
活
を
よ
く
し
て
い
く
の
は
︑
我
々
自
身
で
す
︒

目
の
前
の
お
客
様
を
大
事
に
し
︑
必
要
と
さ
れ
る
社
員
・
店
舗
で
あ
り
続

け
︑
活
気
の
あ
る
店
舗
を
作
�
て
い
き
ま
し
�
う
︒

そ
し
て
実
績
を
上
げ
︑
目
標
を
達
成
し
︑
我
々
自
身
で
よ
い
会
社
・
よ
い
生

活
を
創
�
て
い
き
ま
し
�
う
︒

一
緒
に
頑
張
�
て
い
き
ま
し
�
う
！

山
崎
伸
一

�内� Vol.
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健康
ボクシング
⼤会

健康
ボクシング
⼤会

クリサポ
令和6年
クリサポ
令和6年全体会議全体会議

　９月22日に米子市公会堂で全体会議が開催されました。
約1年ぶりの全体会議で、久しぶりに顔を合わせたり初めまし
ての方もあり、笑顔で挨拶を交わしているのが印象的でした。
会議では、部門の垣根を越えて質問や意見交換をしたり、クリ
サポ・M・Cで分かれて前期の振り返りをしたり、目標達成に
向けて気持ちを高めていける時間になりました。社長方針にも
あるように、超絶徹底行動で全店目標達成に向けて一丸となっ
て頑張りましょう！

�体��・��ボクシング⼤�

11月2・3日に境港のみなとテラスで第22回健康ボクシング大会が開催されました。
参加者の熱いエネルギーとボクシングへの情熱により、白熱した戦いが繰り広げられ、大
会が大いに盛り上がり、無事成功を収めることができました。
事前準備から前日の設営、当日のお手伝いなど多くの方にご協力いただき、無事に大会を
運営することができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



委員⻑：⾓瀬尚美

委員長：八木ひかる

委員⻑：⼩⾕明輝

皆さんが参加してみたい、参加して良かった、と思っても

らえる企画を委員会メンバーとしっかり考えていきたいと

思います。皆さんもぜひ楽しみにしていてくださいね！

レクリエーション
委員会

レクリエーション
委員会

ありがとう委員会ありがとう委員会

S D G � 委員会

�⾓瀬尚美(委員⻑)・⽟井陽菜(副)

⽩⽯浩⼀・稲墻馨・⼩柳美⾹

八木ひかる(委員長）・山下未夢(副)
小西正剛・二宮かのこ

今期の⽅向性としては前期活動内容の反省点を活かして、委員

会活動を通じて環境に対する意識をさらに向上していけるよう

な取り組みを考えていきます。活動内容等について、みなさん

ご意⾒があれば提案書にてお待ちしています！

⼩⾕明輝(委員⻑)・渡邉賢(副)

江⼝僚・三浦智⼦・岡本⾹織・⼩川花菜

委員会メンバー全員がありがとう委員会が初めてのフレッシュな
チームで活動していきます！
会社は３つに分かれていますが、クリサポ全体が感謝の気持ち
で溢れる優しい会社になることを目指して取り組んでいきます！

�員���①

Ｓ



５S�委員会

委員⻑：松浦奈央

委員長：三明由佳

委員⻑：中川富美也

理念と経営委員会

松浦奈央(委員⻑)・岩井俊治(副)
�近原俊宏・⾜⽴夏海・原翔⼦・松本理恵

皆さんが参加してよかったと感じてもらえるような勉強会の企画
を今期も計画していきます！また、皆さんからの提案をお待ち
しておりますので、積極的にご意見をお聞かせください！

三明由佳(委員長)・谷川千愛(副)
藤島広和・藤平祥太・長田雄一郎・山名菜月

松澤桃花・西村優美・米川千尋

再び５S委員会に戻ってまいりました！５Sでは各店舗で普

段なかなか⼿が付けられていない場所の清掃などを促進し

ていきたいと思います！５Ｓの活動を通じて会社部⾨の業

績ＵＰ、働きやすい職場環境を⽬指していきましょう！

中川富美也(委員⻑)・中島智明(副)

⼩倉由靖・酒井友紀・⾕岡千恵美

�員���②

社内の様⼦や、皆さんの頑張りを分かりやすく発信できる
よう委員会メンバーと協⼒して頑張ります！
『社内報にぜひ載せてほしい！』というご要望も受け付け
ておりますので委員会メンバーまでお知らせください。



Pint-UPPint-UPPint-UP
お知らせ ( P i n t -UP )、�⽣⽇

からだ働きからだ働きからだ働き回復回復回復センターセンターセンター

ピントアップが来年１月のオープンに向けて始動しています！！
１０月は東京のカーブス本社にて研修を受け、「こんなお店に
したい！」「こんな自分になりたい！」と想いを共有しチームの
絆を深めたり、必要なスキル、知識を習得しました。
店舗は米子市にある天満屋の３階にできます。１１月、１２月が
プレオープンで今準備を進めているところです。次号ではオー
プンの様子を紹介する予定です＾＾続報をお楽しみに～！！

取材協⼒ ※敬称略

⼭崎伸⼀
各委員会委員⻑

社内報委員会
松浦奈央 岩井俊治
�近原俊宏 ⾜⽴夏海

原翔⼦ 松本理恵

Happy Birthday! !

※��はイメージです


